

Eitorf, den 22.04.2020

Amt 10 - Haupt- und Personalamt

Sachbearbeiter/-in: Klaus Wahl

Bürgermeister

DRINGLICHKEITSENTSCHEIDUNG
gem. § 60
- öffentlich -

Beratungsfolge

Rat der Gemeinde Eitorf

15.06.2020

Tagesordnungspunkt:

Umbesetzung von Ausschüssen und Gremien

Es wird folgende Dringlichkeitsentscheidung getroffen:

Im Wege der Dringlichkeitsentscheidung wird folgendes beschlossen.

1. Der Rat der Gemeinde Eitorf beschließt:
 - a) Herr Sascha Grendel (CDU) wird zum stellv. sachkundigen Bürger in den AKSMK, den APUE und den ABV bestellt.
 - b) Herrn Richard Storch wird als sachk. Bürger in den SchA anstelle des ausgeschiedenen Volker Arhelger bestellt.
 - c) Für das ausgeschiedene RM Eva Wawzcyniak-Knott wird Frau Karola Gerlach zum Mitglied in den Integrationsrat, HA und den JISS bestellt.
 - d) Herr Saban Harmanci wird zum stellv. Sachkundigen Bürger in den JISS und den SchA bestellt.
2. Amtsleiterin Frau Oona Grünebaum wird zur stellvertretenden Vertreterin in die Verbandsversammlung des Zweckverbands civitec bestellt.

Begründung zur vorstehenden Entscheidung:

Ausschuss-Umbesetzungen:

Zur Umbesetzung in Ausschüssen wurden verschiedene Anträge eingereicht.

1. **Antrag der CDU-Fraktion per Mail vom 02.03.2020:**

Bestellung von Herrn Sascha Grendel als stellv. Sachkundigen Bürger in den

 - Ausschuss für Kultur, Sport, Markt und Kirmes,

- Ausschuss für Planung, Umwelt und Erneuerbare Energien sowie
- Ausschuss für Bau und Verkehr

2. Antrag der FDP-Fraktion per E-Mail vom 10.03.2020:

Bestellung von Herrn Richard Storch als sachk. Bürger in den Schulausschuss anstelle des ausgeschiedenen Volker Arhelger

3. Antrag der SPD-Fraktion vom 11.03.2020

- Bestellung von RM Karola Gerlach zum Mitglied in den
 - Integrationsrat,
 - Hauptausschuss,
 - Ausschuss für Jugend, Integration, Senioren und Soziales) anstelle des ausgeschiedenen. RM Eva Wawzcyniak-Knott.
- Bestellung von Herrn Saban Harmanci zum stellv. Sachkundigen Bürger in den
 - Ausschuss für Jugend, Integration, Senioren und Soziales
 - Schulausschuss

Scheidet jemand aus einem Ausschuss aus, wählt der Rat auf Vorschlag der Fraktion, der das ausgeschiedene Mitglied angehört hat, einen Nachfolger. Es wird vorgeschlagen, die genannten Umbesetzungen zu beschließen.

Umbesetzung von Gremien

Der Rat hat den ausgeschiedenen Hauptamtsleiter Manfred Derscheid zum stellv. Vertreter in die Verbandsversammlung des Zweckverbands civitec bestellt. Nach dem Ausscheiden von Herrn Derscheid wird vorgeschlagen, die Amtsleiterin Frau Oona Grünebaum als stellv. Vertreterin in die Verbandsversammlung zu entsenden.

Gründe für die Dringlichkeit:

Im Zuge der Corona-Krise wurden die Rats- und Ausschusssitzungen bis auf weiteres abgesagt. Ausnahme war vor kurzem die Sitzung des Rates mit der Verabschiedung des Haushalts am 20.04.2020. Aufgrund der Umstände wurde auf alle Tagesordnungspunkte verzichtet, die nicht unbedingt von großer Wichtigkeit waren. Im Nachhinein hat sich jedoch herausgestellt, dass in ähnlicher Form demnächst ggf. die eine oder andere Ausschusssitzung (so z.B. am 4.5. der BetrA) stattfindet. Insofern ist nun doch die Umbesetzung der Ausschüsse vorzunehmen.

Der Vollständigkeit halber sollte die Nachbesetzung im Zweckverband civitec ebenso erfolgen. Es bietet sich an, die Dringlichkeitsentscheidung in der kommenden Sitzung des Ältestenrates am 04.05.2020 zu treffen.